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[20190811] La paz esté con vosotros, el amor divino os logre salir desde tu corazón, así como esa
plantita surge de la tierra, así logre surgir de vuestro corazón el amor, la paz, la verdad, la sabiduría.
Todo surge en ti, mis bien amados, todo surge en ti porque todo es tuyo, porque todo fluye, nunca
viene; sépanlo bien, las cosas no vienen, fluyen primero y después se multiplican. ¿No has visto el
odio? ¿No has visto el amor? ¿No has sentido en tu alma todo esto? Que esto es. ¿No os acordáis,
pues, que Yo os he dicho, que el que siembra cosecha?

Si han venido aquí, has venido a pulirte, a purificar vuestra conciencia, vuestra alma; si han venido
hasta aquí es porque un fuerza poderosa os les aclama, les llama, porque una fuerza divina ha
logrado fluir de tu corazón y ha se logrado ponerse afuera de ti. Pues entonces, Yo os digo,
aprécienlo, vívanlo, disfrútenlo, y solo así sentirás una felicidad profunda en tu corazón. Pero fluyan,
porque es así la vida, siempre ha sido así un fluir, siempre ha sido así. Lo demás son efectos de tus
fluidos, de acuerdo a como vosotros hayas y eres, así serán vuestras cosas que vienen a ti. Esto,
sépanlo bien para que vosotros calmes, pares tu camino y vengas a este camino hermoso, a este
camino divino que Yo os doy.

¿Están aquí, están conmigo? Demuéstrenlo, esfuércense más y más por ir experimentando en su
corazón cosas que no habían experimentado; y de esto les digo es como el amor, la paz, la
bienaventuranza, es la concordia, es el perdón, es la bondad, es el superar vuestras vidas, el superar
vuestras cosas y así disfruten este momento. En este momento debes fomentar la paz, deja que surja
de tu corazón el amor, deja que surja de tu corazón el perdón para que vuestra alma, vuestro Yo
Interno sienta esa alegría, sienta ese contento, sienta este amor, sienta la belleza divina de Dios, del
Padre dentro de vosotros mismos. Si estás aquí disfruten de esto que Yo les doy, llénense, llénense
más y más hasta alcanzar la plenitud de todo. Si estás aquí disfrútalo, pero disfrútalo, debes
transformar tu pasado en presente tal y como así lo estás viendo, tal y como así puedes
comprenderme mi llegada a vosotros. Porque Yo vengo a darte el consuelo, porque vengo a
consolarte, porque eres como el Hijo Pródigo que siendo rebelde en su corazón y con su Padre, se
sale y se va, porque piensa que allá donde encontrará lo que busca. Y qué sorpresa de aquel que
pasa por muchas calamidades, por muchas pruebas de sí mismo, hasta que el rebelde se hace dócil, el
rebelde se hace humilde y busca regresar, porque se dio cuenta que en donde estaba, estaba en
gloria, estaba en vida y logra regresar. Así mismo son vosotros, hermanos, así son vosotros en la
tierra también como aquél Hijo Pródigo, así también eres vosotros todos, y tienes la oportunidad de
volver a sí mismo, de volver a saber que tú eres el Poder Divino, eres Dios allí en tu persona y que
puedes ser diferente en cuanto tu corazón lo desee.
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Pues esta es tu oportunidad, esta es la oportunidad que Dios, nuestro Padre Divino, os da a cada
SER, a cada hermano de convertirse, de hacer la diferencia entre sí para que vuelvas a vivir, para que
vuelvas a traer vida, vuelvas a creer en ti. Entonces deja que este momento te abrace, deja que este
momento humilde te llegue y déjalo entrar y únete, fúndete con él para que sea la diferencia entre
ayer y hoy, entre hace un momento y este momento, y veas la gran realidad que está en ti y vive en
ti. Como siempre estoy hablando con vosotros y vuestro deber es obtener, es dejar fluir, admitir esa
gran humildad que es tan hermosa, que esa humildad es la que te lleva a todas partes, esa humildad
es la que te hace general en tu vida.

Esfuércense más, vosotros debes esforzarte más contigo mismo, debes de exigirte más contigo
mismo, debes saber que tú ERES, que de ti depende todo, emana todo; en ti está lo bueno y está lo
malo, solo tú eres el que guarda la semilla y la haces germinar en la tierra, solo tú eres. No culpes a
nadie, porque nadie está aquí, solo tú estás aquí, tú y tus cosas, tú y tu vida, tú y todo lo que
conforme has vivido estás aquí. Entonces Entonces siéntete, siente que aquí estás, que aquí estás y
solo debes de estar, siéntete que estás conmigo, siente que Soy el Perdón, siente que Soy la Vida,
siente que Soy la Humildad, siéntelo, siéntelo que Yo estoy contigo. Pero es necesaria la humildad,
sin la humildad no me sentirás, la humildad es la que te trae hasta aquí, es la que te trae ante Mí y te
hace sentir mi presencia contigo.

Aquí esfuercen, canten, bailen, gocen de la vida, pero que esto surja de tu corazón, y exactamente
eso es lo que harás, lo que estás haciendo en este momento es lo que dicta tu corazón; y entonces
puedes catalogarlo, puedes observarlo, puedes saber qué estás haciendo aquí y puedes saber qué no
estás haciendo aquí, todo es posible para ti, pero todo. Entonces camina, pues, sé nuevo, pero se
valiente ante vuestra propia vida, ante vuestra propia incertidumbre para que vosotros puedas
vencerlo, puedas agotarlo, porque tú y las cosas eres como la tierra y los abrojos. Luchen, pues, cada
uno de vosotros en su corazón lo tiene que hacer, porque nadie, nadie en la tierra hace la salvación
para ti, ni tú para nadie. Porque la salvación es propia, es personal, es de acuerdo, es como tú te
estés manejando aquí en esta vida, así sabrás dónde estás, con quién estás. Hay dos cosas para que
sepas, el amor y el desamor, esos dos mundos te hace saber dónde estás.

Esta es tu hora, este es tu momento, deja que este momento sea el tuyo, puedas decir ha llegado el
momento de ser diferente, nuevo. Empero, te digo, es imposible estar en el odio y decir amo, es
imposible ser prepotente y decir soy humilde, es imposible permanecer en la pobreza y decir estoy
rico, es imposible decir estoy sano si te sientes enfermo, es imposible decir estoy salvo y estás en el
mal. ¿O vosotros lo creen así? ¿O vosotros piensas que es así? Porque vives en esquizofrenia, te digo,
te he dicho, vives en esa esquizofrenia donde vosotros se parten en dos, vosotros eres dos, así lo
eres, así lo has hecho, así te has hecho. Porque dices que odias y amas, dices que eres verdad y
después resulta que no, eso es esquizofrenia, eso es esquizofrenia y vosotros estás dentro de ella,
porque dices que amas y no conoces el amor. ¿Crees que eres como vosotros amas? Ese es
superficial, porque el amor universal no es así, el amor universal ama, ama hasta un grano de arena,
ama la planta, ama a este mundo, ama, no tiene enemigos, lo ama todo. ¿Eres así vosotros? Cuando
seas así has entrado al amor divino, al amor fraternal.

Pues entonces la vida en vosotros es un darse cuenta, cuando vos te das cuenta que todo desciende
de ti, que todo está en ti, está el mal y está el bien, cuando sepas que de ti fluye, entonces sabrás
dónde estás y qué es lo que están haciendo. Fúndanse con el Amor Divino que Yo Soy, fúndanse con
la Paz Divina que Yo Soy, fúndanse con la Bondad que Yo Soy, fúndanse con la Perfección que Yo
Soy, fúndanse. No vivas a medias, porque a medias no llegarán a ningún lado, es necesario sacrificar
su vida, es necesario sacrificar una cosa. ¿No así le dije a aquél mi hermano, pues, cuando os les dije
que no se podía amar a dos señores? ¿No esto fue lo que os quise dar a entender? Pues eso mismo es
lo que Yo les digo a vosotros, no podéis estar en el mal y no podéis decir estoy en el bien.

Dejen que la razón universal os les inunde y les haga ver la realidad de vosotros dónde están, mis
bien amados. Porque, vosotros entre tanto, se han convertido en hermanos estériles y podrías
convertirte aun más si vosotros no te comprendes como el pequeño Dios que ha hecho y que está
haciendo y que va a seguir haciendo en cada tiempo. Porque este momento es el que define una
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vida preciosa o una vida tenebrosa. Pero para todo esto es necesario sacrificarse, quiero decir, soltar,
soltar lo que vos quieras. ¿Quieres vosotros estar en el bien? Pues tienes que soltar el mal, o sea las
cosas viles de tu vida. Todo eso es lo que tienes que soltar para que vosotros vengas hasta aquí,
vengas ante Mí y podamos platicar, ya no de esto, sino del poder, de la luz, del cambio, de la
ascensión, de la riqueza, solo de esto platicar. A vosotros les platico esto, les digo esto, porque es
necesario volverles a la tierra, volverles a su momento, hacerles comprender dónde están, por eso
hablo así a vosotros, mis bien amados.

Pero este es vuestro momento, este es vuestro instante y vosotros se ven como muertos, se ven
inertes, no se ven con vida, porque todos están azorados en su vida en este momento. Suéltense,
suéltense, porque a eso han venido, si han venido a esto, pues, esta es tu oportunidad, es tu dicha,
es tu momento que vosotros puedas salir de esos enclaustramientos donde están, de esos estados de
conciencia donde se encuentran y de esas grande prepotencias donde están. Porque la prepotencia
no os hace bailar, no os hace sentir, no os hace explayarse, no os hace esto; la prepotencia les
mantiene en ese estado, en un estado de shock en tu vida. Y vosotros no practicáis, y vosotros no
bailas al son de una vida sagrada, de una vida espiritual y vosotros sigues quedado y continúas
dentro de la prepotencia, dentro de una vida que es distinta a la mía. Porque Yo Soy vida, Yo Soy
luz, Yo Soy fraternidad, Yo Soy riqueza, Yo Soy el perdón, Yo Soy la paz, Yo Soy la perfección aquí
porque Yo Soy. ¿Y vosotros dónde estás? ¿Dónde estás que no te veo, mi bien amado? Porque
vosotros solamente me presentas este cuerpo, este cuerpecito donde vosotros estás, pero este
cuerpecito es tuyo, tuya es mi alma y tu alma es mía, ¿y dónde está?

Este el momento de salir de ese confort, es necesario salir de esas rutinas, esas rutunas de las cuales
no os da nada; porque vosotros no pones tu fuerza aquí, no pones tu amor aquí, no pones tu
voluntad aquí porque vosotros estás estático en ese lado negativo. Hermanos, hermanos míos, sé
como mis Discípulos, os dije, sé como ellos, porque ellos gozaban de la vida sagrada, gozaban de lo
que comían de la vianda espiritual, porque ellos bailaban, ellos cantaban, ellos danzaban, ¿y
vosotros? Pero ellos danzaban, no porque alguien les decía que danzaran, sino porque lo sentían en
su corazón, sentían esa fuerza salir de ellos y lo hacían, lo vivían. ¿Y vosotros qué haces? ¿Vosotros
cómo estás? ¿Qué hacen, mis bien amados? Vosotros no quieres conocerte, conócete, sé intrépidos
aquí, mis bien amados, menos, jamás seas astuto, jamás vengas con esa astucia aquí, jamás. Porque la
astucia no es divina, la astucia no es la Ley, no pertenece a la Ley Divina, la astucia pertenece al lado
negativo, siempre y cuando la traigas, pues entonces sabrás dónde estás. Es por eso que os les digo,
vosotros se han vuelto astutos y esa astucia les mantiene ocultos.

Es por eso que os digo, el paso de demostrarse a sí mismo lo hace el cambio, ese cambio divino y el
cambio da el poder, el cambio hace esto que Yo les digo, mis bien amados. Pero mientras estén así
vosotros sabrás dónde estás, vosotros sabrás a qué has venido y que a lo que has venido no has
podido hacerlo, vosotros lo sabrás en este momento. Unifíquense, unifíquense, mis bien amados,
vosotros sean amor, amor, amor, os digo, amor, AMOR UNIVERSAL, amor de hermanos. Sé la paz,
sean amor, sean paz, sean dicha, sean consuelo, sean cambios. Y si en caso te faltan las fuerzas, aquí
estoy Yo, aquí estoy Yo para derramarles la fuerza suficiente, para darles fuerza, valor, poder, para
hacerles florecer como florecen las flores en el campo. De vosotros tienen que salir esos cambios, de
vosotros tienen que nacer esas fuerzas, de vosotros tiene que nacer esa voluntad. Pero a vosotros les
digo, no esperes nada de afuera, afuera no hay nada más grande que tú, EL GRANDE ERES TÚ y con
esta grandiosidad que eres has hecho todo esto, todo lo que sientes, todo lo que escuchas, todo lo
que hablas, todo ha salido de ti; toda destrucción, todo acabe, todo aquello lo has hecho, tú, mis
bien amados. Toda enfermedad, las que vosotros puedas sentir en tu físico, éstas son álmicas, son de
tu alma. Un día lo habrás de entender y reconocer que tú eres el autor de todas las cosas, de todas
las cosas, pero de todas las cosas.

Vosotros ya debes de ir dejando aquello que has podido decir en otros tiempos, has dicho: “Me han
hecho daño, me han enfermado”. Todo eso debe salir de ti, debes vosotros cambiarlo, porque nada
de eso es, nada os ha hecho daño; lo que ves es solamente la réplica, es solamente la ley de causa y
efecto en tu vida. Hermanos míos, pero ya no sigas culpando a nadie de tus fracasos o tu dicha o tu
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felicidad, a nadie, solamente eres tú mismo el que lo has hecho y lo estás haciendo en cada
momento de tu vida. Porque vosotros sabes que el odio trae delo suyo, el amor trae lo suyo, el
amor no te dará odio, no; el amor te dará amor, pero el odio te dará odio, la venganza te dará más
venganza, así como las enfermedades que son tuyas. Vosotros enfermas en el alma, en la mente y en
tu cuerpo, tu cuerpo sufre porque vuestra alma y mente están enfermas. Cuando vosotros limpies tu
alma, la sanes, sanes tu mente, tu cuerpo siempre es una añadidura y por añadidura llegan las cosas a
vuestro cuerpo y lo haces feliz o infeliz y así lo representas.

Porque mi ansiedad es que vosotros despiertes, que veas la propia realidad que tú mismo eres,
porque vosotros buscas la verdad afuera, buscas la realidad afuera, buscas todo afuera, la medicina y
todo buscas. Y todo eso está en tu alma, todo lo que buscas está en tu alma. Y en verdad os te digo,
que no podrás darle consuelo a tu cuerpo si vosotros no eres el consuelo, tu cuerpo no vivirá feliz si
tú vida, si tu alma es infeliz. Amados míos, deseo que te entiendas, que te entiendas en esta hora, en
estos momentos, nada les tiene, eres vosotros el que os te tienes, nadie te hace, eres vosotros quien
te haces. Así sucesivamente sigue analizando, sigue razonando cómo te has convertido, en qué te has
hecho vosotros y Yo les invito a que esta hora, este momento lo aprovechéis, le saques lo mejor de
tu vida, para que en tu vida seas feliz, seas dichoso. Eres tú mismo quien has hecho lo negro y lo
blanco, pero Yo os te digo, que de lo blanco ha surgido lo negro, no ha venido de otro lado, si os te
he dicho que todo surge de vosotros, pues todo surge de vosotros, todo surge de ti.

Razonen, compréndanse, ámense a sí mismo, porque ya os les he dicho, es imposible dar amor si no
se tiene, si no lo eres. Siempre has estado engañado, siempre han estado engañados pensando que
das paz, pensando que das amor, pensando que das sanidad, pensando que estás ayudando a tus
hermanos, y Yo os te digo, mientras no te conviertas en el auténtico ser amoroso, siempre no será
verdad lo que os digas. No sean como las piedras, que las piedras son duras, que no se ablandan, no
seas como ellas, porque ellas son así por naturaleza y sin embargo cambian también. Pero vosotros
que eres un SER, un SER poderoso, un SER que ya sabes que lo has hecho todo, entonces cambia.
Tus pasos tú los has hecho, tus formas tu las has hecho, todo lo has hecho.

Esta es la Nueva Doctrina que Yo os les doy a vosotros de todos mis tiempos, porque en todos los
tiempos se ha dicho que existe el mal venido de otro lado. Y Yo te digo, hoy te digo, vosotros has
hecho el mal, de vosotros nace, de vosotros ha nacido y hoy se ve reflejado; pero eso es de todos
los tiempos que has vivido. No hay más cosa que les haga mal, más que tu propio razonar, más que
tu incomprensión; eso es también lo más vil, lo más mal en ti vida que os les puede pasar, el no
comprenderse, el no amarse; eso es lo que a vosotros les mantiene -como os les he dicho- en esa
esquizofrenia. ¿Cuándo comenzarás a soltarte? ¿O piensas que ya lo estás haciendo? Vosotros son
hermanos y este es el lugar donde juntos deben demostrar, deben de demostrarse entre sí el amor
divino, la paz divina, la satisfacción divina que debes de tener. ¿Pero dónde está? ¿Dónde está, mis
bien amados? Todo esto es a lo que Yo les invito a que vosotros te atrevas a romper con las formas
viejas de las que has traído, en donde has estado, que las rompas para que cambies, para que sientas.
Porque vosotros insensibles están, vosotros dices que sientes y no sientes y no sientes, dices que eres
insensible, pero no lo demuestras; ya sabes que eres amor, pero no lo das porque estás confundido.

Tampoco confundas lo solitario con la soledad, lo solitario es lo que tú has creído sobre ti mismo y
la soledad es esta hermosa. Porque os les digo, ¿sienten la soledad por lo solitario? Lo solitario no
existe, aunque en vosotros sí, en vosotros sí existe lo solitario y porque no has aprendido a distinguir
las dos cosas a la vez. Debes de permanecer en esta paz, en esta libertad divina, debes de
permanecer aquí, permanezcan. Deja que tu corazón salga, deja que tu mente salga rica a través de
tu alma y deja que tu mente haga rico este momento, haga rico tu cuerpo, déjalo. Esto para vosotros
implica sacrificio, sacrificio en cada uno de vosotros, es un sacrificio personal, es donde cada uno de
tiene que sentir, tiene que luchar por sentir este nuevo amanecer, este nuevo estar, estas nuevas
felicidades; esto lo tienes que sentir, mis bien amados. Y siéntelo, porque esto que doy no es por
medidas, esto lo doy a todos vosotros y todos lo convierten como vosotros quieras, así lo has hecho
siempre y así lo hacen siempre y así lo haces hoy.
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Yo he venido a darte paz, he venido a aumentar tu felicidad, he venido a darte alegría, he venido a
darte el poder, a sacarlo de tu corazón, he venido a decirte que tú eres la vida y que tú eres el
responsable de todas tus cosas, pero solo tú, mis bien amados. Cada uno de vosotros es responsable
de su propia vida. ¿O crees que hay un Dios ajeno a vosotros que se haga responsable? ¿O crees que
haya un hermano que se haga responsable de tus actos? ¿Vosotros lo crees así, mis bien amados? Yo
os es digo no lo veáis así, porque esto no es así. Dejen la astucia, dejen vuestra astucia a un lado,
conviértanla en verdad, conviértanla en santidad divina, dejen que este mi fluido llegue hasta
vosotros y se funda con vosotros y te haga sentir más y más. Dejen que la ignorancia de vosotros se
convierta en luz, porque vosotros tanto tiempo que has estado dentro de la ignorancia, que les ha
opacado, que ha opacado la luz, la sabiduría perfecta, vosotros mismos, mis bien amados.

Benditos sean vosotros, mis bien amados, benditos sean, que todo mal producido por tu conciencia,
por tu alma y lazando al mundo, al exterior, se disuelva en este momento, se disuelva en este
instante y pasen a ser parte de una vida eterna, de una vida hermosa, de una vida divina. Sean
intrépidos, sean intrépidos aquí, hermanos amados. No dejes que la frialdad te mantenga frio, no
dejes que la muerte te mantenga en esa frialdad, sal de ahí, salgan y sean intrépidos, atrévanse a sí
mismos y desafíense a sí mismos por ser un nuevo SER, un SER DE AMOR, un SER DICHOSO, un
SER INTRÉPIDO, un SER que baile al son de la música espiritual y divina.

Benditos sean, mis bien amados, este es el regalo que yo os he hecho, es el regalo que Yo os hago a
vuestras mentes para que despierten, para que se conviertan; porque vosotros no estás convertidos,
no están convertidos, no lo estás. Vosotros no estás fundidos en la verdad, no estás fundido con la
potencia, con esta potencia divina, vosotros estás separado de lo intrépido, porque estás ahí como
los cadáveres en su tumba, así están vosotros, mis bien amados. Y vosotros debes despertar, deben
despertar porque no son aquello, VOSOTROS SON LOS SERES DIVINOS DE DIOS, SON LOS SERES
VIVOS, LOS SERES ETERNOS; si lo que no es eterno es cada pasaje de tu vida, es cada obra, es cada
momento, son los que no son eternos. Pero vosotros, -en esencia- son eternos, pero tienes que
comprobarlo, tienes que sentirlo en tu corazón, pues siéntelo, pues siéntanlo. ¿Qué te evita sentirlo?
¿No eres tú mismo? ¿No eres tú mismo, mis bien amados? ¿No eres tú el que estás estático, pues?

Yo os les hago esta invitación a que salgan para que bailen, para que dancen, pero que sea tu
corazón que te mueva, que sea tu corazón quien te mueva, nadie más debe moverte. Si alguien les
moviera, entonces no eres tú, no sigues siendo tú y Yo quiero que seas tú. Deseo que seas tú, ya que
hoy vosotros has sido manipulado. ¿Has visto los títeres? Así han sido vosotros entre sí. Y en verdad
les digo, que han sido títeres de los gobernantes de esta tierra, porque ellos son los que te dan la
dictadura, ellos te dictan y han dictádote lo que vas hacer y tú siempre vas como corderito.
Hermanos, ¿cuándo vas a despertar? ¿Cuándo será que te quites la venda de tus ojos, de ti mismo?
¿Cuándo será, hermanos amados? ¡Ay, mis hermanos bien amados! Pero aquí les entrego este
despertar, despierten, pues, despierten, pero despierten, mis bien amados. ¡Ay, mis bien amados!
Vosotros has hecho lo frio y lo caliente y vosotros has elegido una forma, lo frio y eres frio y has
estado en la frialdad. Hermanos y hermanas, escúchenme y entiéndanse; si vos se entienden, me han
de entender, me están entendiendo lo que Yo les quiero dar y les he dado.

Este ha sido mi saludo, benditos sean todos, vaya en paz, demuestren que han estado aquí en esta
Escuela en donde el Maestro os ha dejado y os da siempre lo divino, la Ley, la Ley Universal, el
Amor Divino, el Amor Universal, la Paz, demuéstrenlo, demuéstrenlo, mis bien amados. De lo
contrario no eres conmigo. Hermanos, hermanos amantísimos, aunque vosotros digáis: “Soy contigo
Señor”. Yo te diré: No eres conmigo, porque no haces las cosas que Yo he hecho, no haces las cosas
que he dejado como una Ley Divina en la tierra. ¿Y tú eres el que dices que estás conmigo, mis bien
amados?

Mi paz os dejo, mi paz os doy y en verdad les digo que para siempre estaré contigo, como lo he
estado y para siempre seguiré contigo, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez



FÚNDANSE CON EL AMOR DIVINO QUE YO SOY, FÚNDANSE CON LA PAZ DIVINA QUE YO SOY, FÚNDANSE.
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


